

# 北方町連区 地域づくり協議会だより

【第26号】 2011. 12. 1

※発行者 北方町連区地域づくり協議会 (担当 広報部会)

一宮市北方町北方字勅使53-1 (一宮市北方町出張所内) TEL28-9005

## 日頃の成果を思いっきり発揮！北方文化祭！（11月6日）

今年も一年のいろいろな成果を持ち寄って、文化祭が行われました。小学校の屋内運動場では、合唱・日本舞踊・詩吟などの発表があり、すばらしい演技や演奏に大きな拍手が続きました。書道・写真・手芸・絵画など力作の展示には多くの方が熱心に見入っていました。昨年から学校外活動として続く児童日本舞踊やキッズダンスの子どもたちが大人顔負けの演技で花を添えました。

‘たません’や‘みたらし団子’の模擬店だけでなく、抹茶コーナーなどにも中学生ボランティアが参加して文化祭を盛り上げました。

最後は、全員で東北音頭を踊り、おみやげに「菊の会」の会員の方々が丹精込めて育てた素敵な菊の花が配られ、名残を惜しみながらの散会となりました。

公民館関係や小中PTAなど多くのボランティアの方々には本当にお疲れ様でした。

## ○ 一人暮らし老人ふれあい事業

(10月21日)

社会福祉協議会北方支会の主催で行われたこの会にはおよそ70名の方が参加されました。午前の部は、北保健センターの上山保健師による「心と体の健康生活」と題した講演会が開かれました。手指を使った簡単な体操を取り入れて脳の活性化やリラックスすることで健康に長生きしようという興味深いお話でした。楽しい食事の後、午後からはお楽しみ演芸会が行われました。出演者の経大亭勝笑さんは参加者との掛け合いを巧みに取り入れ聞かせる人を笑いの世界に引き込んでいました。

## ○ 木曾川リバーワークス宮協議会 講演会

～地域の歴史と文化～ (10月30日)

第一部の講演では、当協議会長の馬場慎一さんから「大規模地震時における北方町内の地震被害予想及び高齢者避難について」お話がありました。北方町の地盤はほとんどが液状化しやすい砂地であることや記録に残る過去の大地震の被害状況などをたくさんの方の資料をもとに詳しく話されました。第二部は、いちのみや出前一聴講座で「わが家の耐震診断」と題したお話でした。地震による被害を減らすには家屋の倒壊を減らすことが重要であることから、耐震診断の大切さを強調されました。特に築30年以上の家屋については市で無料の診断が受けられる制度があるので、建築指導課に相談をとのことでした。

備えあれば～の言葉通り、各家庭での防災についての見直しをぜひしたいですね。

## ○ 防災訓練 (11月13日)

今年度は約40名の中学生が、「がんばれ日本」のワッペンを腕につけ、防災訓練に参加しました。初期消火やAED訓練等にも積極的に取り組み、他の参加者の模範となってくれました。災害時には、大きな力となって活躍してくれることと思います。



《 これからの 催事・イベント 》 日程等は、11月14日現在の予定です。

- ☆ 三世代交流ウォークラリー (健全育成部会)  
と き 11月27日(日) 午前8:30~12:00 ところ 北方町内一円
- ☆ 子育てママさんのお菓子教室〈手作り簡単ピザとマドレーヌ作り〉(家庭学習部)  
と き 11月29日(火) 午前9:30~12:00 ところ 北方公民館
- ☆ 一宮市立中学校合唱フェスティバル (中学校2年生の代表クラス)  
と き 12月 3日(土) 午前12:00~ ところ 一宮市民会館  
備 考 北方中学校2年C組が出場します。 大ホール
- ☆ 親子「もちつき大会」 (健全育成部会)  
と き 12月 4日(日) 午前9:30~11:30 ところ 北方公民館
- ☆ 第1回料理教室 (北方町連区女性の会)  
と き 12月13日(火) 午前9:30~12:00 ところ 北方公民館
- ☆ 第2回料理教室 (北方町連区女性の会)  
と き 12月16日(金) 午前9:30~12:00 ところ 北方公民館
- ☆ 壮年ソフトボール大会決勝戦 (地域振興部会)  
と き 12月18日(日) 午前9:00~ ところ 宝江グランド  
備 考 終了後に表彰式と閉会式を行います。

ちよっと良い話

◎ 北方中学校生がポスターで大臣賞!

受信環境クリーン図案コンクールで、3年生の島津里奈さんが、文部科学大臣賞を受賞しました  
また、東海電気通信協力会の特選に、宮下今日子さん、入選に今野萌さん、東海受信環境クリーン協力会の入選に名知里奈さん、佳作に岩田祐介さん、愛敬真葉さん、大川真由さんが受賞しました。おめでとうございます。!

島津 里奈さんの作品

◎ 小・中学校連携あいさつ運動

11月15日から18日の4日間、明るい町づくりには最も大切なあいさつ運動が小中連携して実施されました。運動期間にかかわらず、最近子どもたちの元気なあいさつがよく聞けるようになったという声を耳にします。

大人も子どもも毎日元気に「おはよう」「こんにちは」と声をかけられるすてきな北方町にしたいですね。



地域づくり協議会活動状況

- |           |        |                    |
|-----------|--------|--------------------|
| 11月 7日(月) | 広報部会   | (編集会議 第26号 打合せ)    |
| 11月10日(木) | 福祉部会   | (23年度の活動状況について)    |
| 11月14日(月) | 広報部会   | (編集会議 第26号 原稿チェック) |
| 11月15日(火) | 地域振興部会 | (23年度の活動状況について)    |
| 11月25日(金) | 健全育成部会 | (23年度の活動状況について)    |
| 11月28日(月) | 生活環境部会 | (23年度の活動状況について)    |
| 11月30日(水) | 安心安全部会 | (23年度の活動状況について)    |

